
要望等記録一覧表（令和３年１２月分）

No.51

秘書課　

　開発の件で副市長から連絡が欲しい。

　副市長に確認の上、開発については都市整備部長と話をしていただきたいとお伝えしましたが、納得されな
かったため、副市長にその旨お伝えしますが電話するかどうかは分かりませんと回答しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

開発について

株式会社大岡産業　奈良支店団体・法人

No.52

広報広聴課　

　居住実態のない市営住宅入居者を市営住宅から退去させるべきである。
ききみみポストがなくなったことで、匿名で意見を言える場がなくなった。

　担当課である営繕課に要望の内容をお伝えしますが、市営住宅の入居におけるルールに則って対応すると思
いますとお伝えしました。
　ききみみポストは、いたずらが多発し、明確な意見も少なかったため廃止しましたが、意見があれば匿名で
送っていただいても受け取る旨お伝えしました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

居住実態のない市営住宅入居者について

－個人（公職者以外）

No.53

SDGs推進課　

　市議会での質問に関連し、市域での太陽光発電設備の整備状況、規制の状況等を確認したい。

　市域の太陽光発電設備の設置状況、現行法令等による規制の内容などを説明しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

市域の太陽光発電設備の状況等について

沢田　かおる 生駒市議会議員公職者

No.54

農林課　

　光陽台北公園に設置されているイノシシの捕獲檻が稼働していないので、管理者に確認してほしい。

　檻の管理者である奈良県猟友会生駒支部に確認し、「近隣の住宅で工事を行っているため、イノシシが捕獲
できないと判断し、工事が終わるまでは稼働させていない。」との回答を得ていることをお伝えしました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

光陽台イノシシ捕獲檻の稼働について

加藤　裕美 生駒市議会議員公職者
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要望等記録一覧表（令和３年１２月分）

No.55

環境保全課　

①ねじや釘などの少量の金属屑を小型家電回収ボックスのような形で回収できないか。
②まごころ収集で国から補助金を受けているか。今後対象者の要件や件数は拡大していくか。

①不燃ごみを自治会単位で回収することを進めており、コミステでごみを取り扱っている自治会と実施に向け
た話を行っています。他の自治会においても段階的に受付を行っていき、導入を希望する自治会から出る燃え
ないごみを一定頻度で回収する予定にしています。
②国からの案内では、高齢者のごみ出し支援については、本市は既にまごころ収集を行っているため対象にな
りません。その他補助金については受けていません。
　まごころ収集の対象者は、収集運搬の契約が令和４年度までとなっていることから、令和５年度からの新た
な契約に向けて対象要件や人数の見直しを検討しています。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

少量の燃えないごみの出し方について・まごころ収集について

中尾　節子 生駒市議会議員公職者

No.56

事業計画課　

　生駒市バリアフリー基本構想に基づく、南生駒駅付近におけるバリアフリー事業の対策年度はいつになるの
か。例えば、駅舎のバリアフリー化や跨線橋の事業計画年度について知りたい。

　各事業の計画年度や事業内容の詳細については、令和４年２月に開催予定の生駒市バリアフリー基本構想推
進協議会に諮り、特定事業計画を策定した後に公表しますと回答しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

南生駒駅付近におけるバリアフリー事業の計画について

成田　智樹 生駒市議会議員公職者

No.57

事業計画課　

　コミュニティバス光陽台線で土日も運行してほしいとの要望を頂いている。利用者も多く収支率も良いので
可能ではないか。

　生駒市地域公共交通計画では、活動機会の保障という考えのもと、整備優先順位の高い地区への公共交通
サービスの提供を検討しています。
　ご要望の光陽台線は、既にサービスを提供しており、サービス拡大の優先順位は高くありません。また、土
日運行となると運転手も２～３人の人員が必要となるため、経費増に見合う収入は得られないと考えています
と回答しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

コミュニティバス光陽台線の土日運行の要望について

加藤　裕美 生駒市議会議員公職者

2/4 ページ



要望等記録一覧表（令和３年１２月分）

No.58

みどり公園課　

　駅前花壇にごみが投棄されている。以前に環境保全課に相談して、すぐに注意喚起の立て札を立てていただ
いた。迅速な対応に感謝している。しかし、昨日の昼間に立て札の横にごみらしきものが置かれていたとの通
報があった。今の立て札は「ここは公共の場所です。モノを置かないでください」とあるが、もう少し厳しい
言い回しにできないか。

　現場を確認し、再発防止のため、立て札の文言を検討する旨回答しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

駅前花壇の不法投棄について

山下一哉 生駒市議会議員公職者

No.59

みどり公園課　

①喜里ヶ丘第７緑地の桜の木が電線に架かっているので切ってほしい。
②緑地の巨大化した樹木から大量の落ち葉が緑地南側の家の樋や屋根に落ちてくるので枝を切ってほしい。

　現地を確認し、要望者へ次のとおり対応方針を説明して了承を得ました。
①桜の枝については剪定を行いますが、電線が剪定の支障になっているため、電線の管理会社と協議を行いま
す。
②落ち葉を理由とした剪定は原則実施しておりません。ご要望の緑地内の樹木は越境しておらず、現状では剪
定などの対応は不要と判断しています。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

喜里ヶ丘第７緑地の落ち葉について

惠比須　幹夫 生駒市議会議員公職者

No.60

みどり公園課　

　数名の住民から以下の通報があったので、対応を検討してほしい。
①イモ山公園南西の樹木が巨大化し、大量の落ち葉が道路や家の中に入ってくる。高齢で落ち葉の掃除が大変
なので、樹木を切ってほしい。
②同場所に、パーゴラの屋根を撤去した後の支柱がある。支柱も撤去してもらいたい。

　現場を確認し、要望者及び住民の立ち会いのもと、以下の対応方針を説明しました。
①道路に枝などが出て、通行の支障となる場合は剪定などの対応をしますが、落ち葉による剪定は原則実施し
ておりません。ご要望の宅地箇所付近は、現状では剪定などの対応は不要と判断しました。
②パーゴラ屋根部は老朽化のため数年前に撤去しましたが、柱は健全であり早急に撤去する必要はないと判断
しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

イモ山公園の落ち葉と施設について

上村　京子 生駒市議会議員公職者
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要望等記録一覧表（令和３年１２月分）

No.61

下水道課　

　住民より、浄化槽の法定検査を受けていない人に対して過料を科すべきだという意見があり、過料を科すま
での過程を説明して納得してもらったが、今後法定検査の受検者数を増やすよう取り組んでほしい。

　現在様々なPRを行っていますが、今後も継続的にPRを実施し、受検率の向上を図りたいと回答しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

浄化槽の維持管理に関する過料について

竹内　ひろみ 生駒市議会議員公職者

No.62

下水道課　

　俵口町地内の下水道整備計画について問い合わせを受けた。

　整備予定について説明しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

下水道の整備計画について

惠比須　幹夫 生駒市議会議員公職者
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